

rodez agglomératifior

> ONET-LE-CHÂTEAU

Sport et musique associés pour un rendez-vous musical de qualité

Un événement atypique mêlant les mondes du sport et de la musique est attendu avec passion par les Aveyronnais le samedi 22 mars, à La Baleine. À l'initiative de l'association Les Enfants de l'Ovale, issue du milieu du rugby, c'est à une manifestation musicale hors du commun que le public est convié. Loïc Pontieux, le batteur le plus demandé par les artistes français, et non des moindres puisqu'il a enchaîné les tournées de Julien Clerc, Patrick Bruel, Julie Zenatti... sera sur scène en compagnie de Jean-Marie Ecay, guitariste présent sur les albums et concerts de Claude Nougaro, Didier Lockwood... et Kevin Reveyrand, bassiste aux côtés de Maurane, Patricia Kaas, Laurent

Voulzy. Ce trio d'exception a non seulement répondu à l'appel de l'association pour un concert, mais il a accepté de passer « One day » en Aveyron, avec 4 heures de stage intensif pour 20 chanceux (déjà complet !), une masterclass à La Baleine avec Loïc Pontieux et Au Joyeux Fa Dièse avec Jean-Marie Ecay et Kevin Reveyrand.

La soirée se poursuivra avec le grand concert à 20 h 30 et une Jam session au Krill (gratuit) avec mise à disposition d'instruments à l'issue du spectacle.

Les organisateurs remercient vivement la municipalité d'Onet-le-Château pour le soutien logistique apporté à cet événement dont les bénéfices seront entièrement versés à l'association Les Enfants de l'Ovale.



Jean-Michel Estève et Sébastien Raynal, organisateurs de ce prestigieux concert. / Photo DDM

Réservations pour le concert de 20 h 30 (15 €) et pour les masterclass (10 €) : à Onet-le-Château au Krill, à Rodez Au Joyeux Fa

F. J.

LES ENFANTS DE L'OVALE, UNE ASSOCIATION INNOVANTE

L'association Les Enfants de l'Ovale a fêté en 2013 ses 10 ans d'existence, elle a pour objectif d'aider les enfants en manque de repères, en France et en Afrique francophone, au Maroc, au Niger, à Madagascar, au Mali, au

Sénégal et en Côte d'Ivoire. Elle est soutenue par de grands noms du rugby, tels que Philippe Sella, Pierre Villepreux, et d'autres sportifs comme l'aveyronnais Stéphane Diagana. Elle aide à ce jour 1 400 enfants et

elle a formé près de 100 éducateurs sportifs. Jouer au rugby, c'est agir dans un cadre, c'est apprendre à dominer sa nature et ses impulsions pour assimiler et partager les règles du jeu et de la vie en équipe. La musique

est aussi un vecteur de rencontre et de partage, ces deux mondes se rencontrent pour donner de vraies références aux jeunes en difficulté. Pour se renseigner et soutenir cette association : www.enfantsdelovale.org

> OLEMPES

« Ici et ailleurs », une exposition à voir à la médiathèque

> LUC-LA PRIMAUBE

C'était la 41e bougie pour les Croulants



Cette année, c'était la troupe Patrice Péricard qui ani-

genre de manifestation, les organisateurs ont choisi la compagnie Péricard pour animer cette soirée. C'est toujours un plaisir de voir le public se retrouver à la salle de Luc. Ce changement de salle s'est fait car cette année les inscrits étaient moins nombreux. Certains ont dû être échaudés par l'année précédente car il est vrai qu'il y avait beaucoup de monde, voire même peut-être trop de monde. En tout cas, le fait d'avoir moins de participants a permis d'utiliser la salle de Luc, salle qui est beaucoup plus pratique pour ce

genre de manifestation, les organisateurs ont choisi la compagnie Péricard pour animer cette soirée. C'est toujours un plaisir de voir le public se retrouver à la salle de Luc. Ce changement de salle s'est fait car cette année les inscrits étaient moins nombreux. Certains ont dû être échaudés par l'année précédente car il est vrai qu'il y avait beaucoup de monde, voire même peut-être trop de monde. En tout cas, le fait d'avoir moins de participants a permis d'utiliser la salle de Luc, salle qui est beaucoup plus pratique pour ce

> DRUELLE

Le centre de loisirs le plein d'acti-